



Escuela de Pedagogías en Alemán

Zeugnisübergabe an den Jahrgang 2021

(sik) Die Absolventinnen und Absolventen 2021 der Escuela de Pedagogías en Alemán (EPA) der Universidad de Talca erhielten am 1. Juli im Rahmen einer feierlichen Zeremonie ihre Zeugnisse und Titel als Deutschlehrerinnen und Deutschlehrer der Grundschule und der Oberstufe überreicht. Aufgrund der Pandemie konnten sie erst im Abschlussjahr ihre «Práctica Profesional» beziehungsweise «Práctica Laboral» an verschiedenen Schulen ablegen. Die Studentin Matilde Barros López wurde mit dem «Reconocimiento a la Excelencia Estudiantil 2021» der Erziehungswissenschaftlichen Fakultät ausgezeichnet.

Fotos: Escuela de Pedagogías en Alemán



Matilde Barros und Juan Marchant halten die Abschlussrede.

Jochen Fritz, Leiter der EPA, Kerstin Huber, Verwaltungsleiterin, Larissa Grütz, Kulturreferentin der Deutschen Botschaft, Angelika Fraitzl, Akademische Leiterin, und Kurt Hellemann, Vorstandsvorsitzender



Dozentin Marlen Thiermann und die Dozenten Andreas Schwendner und Antonio Esquicha

Luz María Saitua, Monika von Moldovanyi und Marion Schmidt-Hebbel



Die Dozentinnen und Dozenten Marietta Schwermann, Andreas Schwendner, Cecilia Soto, Birgitta Hamann und Antonio Esquicha



Studierende des ersten Studienjahres führen zusammen mit Dozentin Luz María Saitua musikalisch durchs Programm.



Matilde Barros, Juan Marchant, Angelika Fraitzl, Christiane Barnhazi, Felipe Novoa und Jochen Fritz

